
開催日 平成29年6月24日（土）　　14時～16時30分
会　場 天白区役所　講堂
参加者 50名 （内アンケート回収42名）

問１ 性別 問２ 所属

問３ 職種

平成29年度　天白区在宅医療・介護連携多職種研修会
「今、なぜ医療・介護・福祉の連携が求められているのか」
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問４ 講演内容について

＜感想等＞

医師会 ・問題点と対策が出て、自分の課題が見えた
・今の医療がわかった。
・医療・介護の流れがわかってよかった。

薬剤師会・職種を超えて気楽に話すことができてよかったです。
・将来に希望が持てなくなった
・医療費がとて大変なことになっていることが分かった。
・医療費のことが分かりやすかった

天白ネット・医療も介護も同じ思いがあった、情報の共有など
・今後の医療の方向性がわかりやすかった。
・医療・介護・福祉の連携が求められているのかがわかりやすくよかった。
・医療保険制度の影響で病院の経営事情を知る事ができた
・わからない事が聞けた。他業種の方の考え方も共有できたところが多くよかった。
・多職種との連携を考えれた。
・他職種の課題等共有する事ができた。今後の医療の方向性を理解する事ができた。
・現在の問題と今後の流れを知る事ができた。

その他 ・今に至る問題点を改めて理解できた。
・多職種による話合い、大変参考になりました。
・多職種で交流の時間が持てたのがよかった。
・過去から現状・未来の医療・介護の問題点が理解できた。
・色々な意見が聞けてとても勉強になりました。
・医療・介護・福祉の連携が求められているのかがわかりやすくよかった。
・医療保険制度の影響で病院の経営事情を知る事ができた
・わからない事が聞けた。他業種の方の考え方も共有できたところが多くよかった。
・多職種との連携を考えれた。
・他職種の課題等共有する事ができた。今後の医療の方向性を理解する事ができた。
・現在の問題と今後の流れを知る事ができた。
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問５ ワークショップの感想について

＜感想等＞

医師会 ・問題点と対策が出て、自分の課題が見えた
・どの職種も苦労しながらも利用者のためを考えていることがよくわかりました

薬剤師会・他職種の本音が聞けてよかったです。
・時間の管理が大切ということもよくわかりました。
・それぞれの職種の方が考えていることを知ることができた。
・多職種が顔を合わせるのはとても良いと思います。
・他職種の方のお話しを聞くことができた。
・他の職種の方のご意見が参考になりました。

天白ネット ・色々な職種の話しを聴く事ができた。
・他職種の方の意見が聞けたこと。
・職種を超えて様々な意見を聞けて大変勉強になりました。
・多職種の現状がわかりよかった。
・先生が上手に話してくれる。
・各職種の話が聞けて良かった、交流ができた。
・時間内に思考をまとめるという訓練ができた。ムダがなかった。
・もっとたくさんやってほしい。
・初めてお会いする方々と現実の問題について話せた。

その他 ・それぞれの問題点が理解できた。
・いろいろな立場の意見が多く聞くことができた。
・多職種の話し合いで共通する問題点がみつかった事、課題が出た事
・思いもよらないなどの話がでて、これから役立つと思いました。

所属不明・多職種の色々な意見が聞けた。
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問６ 本日の研修会に参加してよかったか？

問６（１） 研修に参加してよかった理由は？（複数回答）

＜研修に参加しての感想等＞
医師会 ・特養、介護職の苦労等

・患者様の介護・治療をより細かくできる。

天白ネット ・それぞれの職種により立場の理解ができた
・医療保険の制度の理解
・困っていること、解決方法の知識を得ることができた
・個人で出来る事はたかが知れていると考える。又、個人で情報を抱え込んでいると
　トラブルの元にも繋がると考えます。チームで動いていくことが必要と感じた。

その他 ・医師と連携を取ろうとする姿勢を抱いていることがわかる。医師の在宅への取組みを聞くことができた。
・それぞれの立場での思いを聞く事が出来ました。

問７　 今後取り上げて欲しいテーマ、ご要望やお気づきなこと。（自由記載）
医師会 ・認知症の方の支援・在宅緩和ケア

薬剤師会・事例検討会
・症例検討会
・はち丸ネットワークの詳細

天白ネット ・医療側から介護側に求めることは何か
・ICT　はち丸の研修（２名）

その他 ・本日と同じような形式のグループワーク
・はち丸ネットの運用状況について
・昨年、一昨年と緑区の連携研修会に参加しました。比べると参加人数がかなり少なく、
　今後の天白区の他職種連携が不安です。
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